EN PRO DE LA EXPROPIACION Y RESTAURACION DE LA IGLESIA DE PAULA

Organizada por la Junta Nacional de Arqueología y Etnología se inaugurará, en los salones de la Institución Hispanocubana de Cultura, Bernaza # 5, altos, el próximo sábado día 5 de los corrientes, a las 6 de la tarde, una EXPOSICION DE PINTURAS, FOTOGRAFIAS Y PLANOS DE LA IGLESIA DE PAULA, la cual estará abierta hasta el sábado 12, en que se efectuará su clausura, a la misma hora.

Tanto ese día, como el jueves 10, ofrecerán sendas charlas los señores Emilio Roig de Leuchsenring, José M. Bens Arrarte, Emilio Vasconcelos, Luis Bay Sevilla, Aquiles Maza, Estéban Domech, Silvio Acosta, Joaquín Weiss y Honorato Colete. Serán expuestas pinturas y dibujos de Augusto Menocal, Esteban Domenech y Mariano Miguel. La entrada es libre.

